
来年度の授業への要望について 

【ご意見・ご要望】（投稿日：2021 年 2 月 12 日） 

 

 来年度以降、対面授業が原則になるということで、その流れについては歓迎していま

す。 

 ただ、オンライン授業の期間中、授業資料の PDF が PandA にアップロードされたり、

PandA から課題を提出できることで、授業資料やレポートをペーパーレスで管理するこ

とができるメリットを感じた学生は多いです。また、授業録画の配信は、分からなかっ

た部分を聞き直せるというメリットもあります。 

 つきましては、対面授業が原則となっても、「授業資料の PandA へのアップロード」、

「PandA からの課題提出」、「授業録画の配信」の 3点について、可能な限り継続してい

ただけるように要望します。 

 

【回答】（回答日：2021 年 2 月 25 日） 

（回答部署：教育推進・学生支援部教務企画課） 

 

御意見ありがとうございます。 

来年度前期は、原則対面授業の実施を進める方針ではありますが、一方で今年度のオ

ンライン授業の経験を踏まえて、オンライン授業の特性を生かした授業の在り方につい

ても引き続き検討しております。 

御意見は参考とさせていただきます。 


